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ゲスト並びにビジター  石崎  巌 君（魚津西Ｒ・Ｃ） 

誕 生 祝 

若田 勇君夫人 恵未子様 １月 18 日 

本日は妻の誕生祝ありがとうございました。昨年はＥメールで感

謝しているとおめでとうと言いましたが、本年は本日のプレゼン

トを持ち帰り祝おうと思っております。私と同年代ですが年々私

に比べて人間的に出来ていると感じます。というのは私自身がま

だまだ未熟なのではないかと考える今日この頃です。 

              寺崎 明博君夫人 晶子様 １月 26 日 

本日は妻の誕生祝ありがとうございました。年齢は 66歳になりま

す。若い頃からずいぶんと働き者でした。最近は腰などを痛めて

おりますが生活には特段の不都合はありません。その日その日に

感謝しながら生き生きとして過ごしております。今後もお互いに

いたわりつつ仲良く過ごしてまいりたいと考えております。本日

はありがとうございました。 

会長挨拶 気忙しい 1月も残り少なくなりました。寒い時期ですが、先日の熊鍋を楽しむ会では温

まり楽しいひと時を過ごすことができ再び元気を取り戻した感があります。健康講座としてデトッ

クス（体内に溜まった毒素を排出させる健康法｢（体内から毒素や老廃物）取り除く｣｢解毒｣の短縮

形）について話します。人体は非常に毒を好む性質があり、酒やタバコなどです。漢方医学にも｢水

毒｣とあり、深酒などは水分の取り過ぎで良いことではありません。体内は無意識のうちに水分量

のバランスを取ろうとしています。皆さんにも経験があると思いますが肉体的に汗をかいたりする

こと以外に“冷や汗”などがその症状です。皆さんも身体からの毒出しに留意願います。 

幹事報告   

黒部中央Ｒ・Ｃ  ２月度例会案内受領 

善意銀行     会報誌受領 

魚津市      ｢社会に学ぶ 14歳の挑戦｣推進委員会開催案内状受領 

出席報告  出席者 29 名 出席率 80.55％  2614 回出席率 83.33％→86.11％に修正 

ニコＢＯＸ  松田 栄明君 順調にハウス栽培にて野菜の苗木栽培が出来ていること。 

委員会報告  なし 

ゲスト卓話  魚津西Ｒ・Ｃとの会長エレクト交換卓話   「猟銃乱射事件の反省」 石崎  巌 君 

過日 佐世保で大変な事件がありましたので本日は敢えてこのような課題をつけて卓話を行いま
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す。私は昭和 51年 25 歳のときに始めて猟銃を手にしてから 32 年

になります。手にするきっかけは叔父が狩猟を好きでよく連れて

行ったもらったことからです。現在、散弾銃２丁・ライフル銃２

丁・空気銃１丁です。銃を手にしてから無事故無違反ですが、こ

の間に冷や汗を掻いたことも多々ありました。最近の猟友の事故

や今回の佐世保の事件などから、銃を持つことを止めようと決断

しました。未練がないかといえば勿論ありますが男の決断としま

した。そこで“どのような人がどうしたら銃を持つことが出来るのか”を説明いたします。日本の

法律上は｢男女を問わず 20 歳を過ぎて健康かつ精神的に正常な人｣となっており法外な人以外は所

有することが出来ます。許認可の主体は富山県公安委員会ですが通常は所轄の警察署が行います。 

申請の手順 

①所轄警察署生活安全課にてその旨を届け出る。 

②猟銃講習会の申請書の提出 →→ 講習会の受講 →→ 技能検定（射撃試験･･･25 発の実射の

内１発の的中で合格）→→ 合格書受領 

③銃の所持許可申請書の提出（申請書内容･･･同居人親族書・職歴書・居住所経歴書・アルコール

依存症や覚醒剤依存症やテンカン症や躁うつ病や痴呆症等々の狩猟者用の診断書など）  

④銃の所持許可証交付 →→ 銃を銃砲店での購入 →→ 所轄警察署生活安全課にて所持許可

証と購入銃との照合確認 

始めて銃を手にしたときの喜びは新妻のごとく毎日眺めたり触ったり当分は夢ごごちです。 

適正な銃の使用 

銃弾はその目的毎に所轄警察署に有火薬購入票へ届け出て購入します。また銃は射場や猟場以外へ

の持ち運び時は“それとは分からないよう”ケースなり覆いをかける」必要があります。 

①スポーツとしての銃使用 

 主としてクレー射撃がある。種目としてトラップ射撃（直線上から前方に飛ぶターゲットを撃つ）

とスキート射撃（Ｌ字型上から左右のターゲットを撃つ）その他ライフル射撃・トライアスロン・

銃を固定させて撃つベンチレストがあります。 

県内には富山国民体育大会時に射場が新設されたが、その後鉛公害事件として批判があり現在は使

用禁止となり、我々は長野県上伊那のほうにいって行っています。 

②狩猟としての銃使用 

 11/15～2/15 が解禁次期である。狩猟対象として鴨・マガモ・カルガモ・雉・山鳥・熊などであ

る。特に熊は格好な獲物である。 

③有害鳥獣類駆除 

 これは一般ハンターには出来ない。県のほうから特殊任務部隊として任命されており、現在魚津

市では私を含め 10名おります。主としてカラス･サル・熊・ハクビシンなど農作物に被害がある場

合に出動します。以前には市内に 160 名くらいの猟友会員がおり

ましたが、現在は 30名くらいで特殊任務部隊として任命に苦慮し

ています。狩猟人口の減少は将来の農作物の被害に対処するには

大きな課題と思われます。銃も適正に使用すればレジャーとして

の素晴らしい道具であり、間違えた使用が無い様行政のしっかり

とした管理の下で貴重なる銃の健全な活躍を願うものである。 


